



Benefizkonzert mit Locotopia für die Kapverden

HEUSWEILER (mr) Eine indirekte Corona-Folge: Hilfsorganisationen, die Geld durch Benefizaktionen für gute Zwecke sammeln, konnten ihre Kassen nicht auf diesem Weg auffüllen. So freute man sich auch beim Missionsförderverein St. Jakobus Kutzhof, dass jetzt wieder ein Benefizkonzert gestemmt werden konnte: Der Verein hatte zusammen mit dem Verein „Amigos de Cruzinha Cabo Verde“ in die Kirche Christi Himmelfahrt im Ortsteil Lummerschied eingeladen. Der Erlös soll helfen, Bildungsprojekte auf den Kapverdischen Inseln zu finanzieren, so der Vereins-Vorsitzende Martin Zewe. Seit vor zwei Jahren die Idee zum Konzert entstanden war, musste es – natürlich

wegen Corona – immer wieder verschoben werden.

In seiner Begrüßung hob Zewe die Bedeutung der Entwicklungshilfe hervor, Hans Hess stellte die geplanten Bildungsmaßnahmen auf der Kapverden-Insel Santo Antão vor. Dann sorgte das deutsch-brasilianische Sextetts Locotopia aus dem Saarland vor über hundert Besuchern für schwungvolle Rhythmen aus Brasilien und von den Kapverden – zwei Stücke waren eigens für das Konzert komponiert. Zewe: „Ein vielleicht für manche Ohren ungewohntes Musikgenre, eine jedoch ungeheuer beschwingte Musik, technisch und musikalisch gekonnt in Szene gesetzt.“



Contact: ha-ju-hess@t-online.de (m) +49 151 1425 7929